

ABSTRAK

Pengaruh Inovasi terhadap Kinerja Perusahaan dengan Kinerja Lingkungan sebagai Variabel Mediasi (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2015).

Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) yang diberlakukan pada awal tahun 2016 menyebabkan persaingan usaha di Indonesia semakin ketat. Hal tersebut mendorong perusahaan untuk membentuk suatu kemampuan berinovasi guna mencapai sumber daya yang unik dan unggul sehingga keunggulan kompetitif dapat tercapai. Ketika perusahaan melakukan inovasi, maka akan tercipta produk-produk baru sehingga menyebabkan peningkatan konsumsi bahan baku yang berdampak pula terhadap peningkatan hasil samping dan limbah oleh perusahaan yang akan memengaruhi kinerja lingkungan perusahaan. Atas hal tersebut perusahaan harus bertindak secara efisien. Efisiensi dapat tercapai ketika perusahaan melakukan inovasi terhadap proses serta sumber daya manusia yang mengelola. Apabila efisiensi tercapai, maka terjadi pengurangan biaya operasional sehingga laba yang diterima oleh perusahaan semakin meningkat. Peningkatan laba yang diterima oleh perusahaan akan meningkatkan kinerja perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan dan menganalisis pengaruh inovasi terhadap kinerja perusahaan dengan kinerja lingkungan sebagai variabel mediasi pada perusahaan sektor manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2011-2015. Dalam penelitian ini populasi yang diambil adalah 689 data. Berdasarkan kriteria populasi yang ditetapkan, metode pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Sampel penelitian 100 data perusahaan. Pada penelitian ini menggunakan SPSS AMOS Ver 20.0 sebagai alat pengolahan data.

Temuan penting penelitian adalah inovasi berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap kinerja perusahaan. Berbanding terbalik dengan temuan tersebut, inovasi berpengaruh positif terhadap kinerja lingkungan perusahaan. Kinerja lingkungan juga berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan. Selanjutnya, kinerja lingkungan terbukti memediasi pengaruh antara inovasi terhadap kinerja perusahaan dan terbukti positif.

Kata Kunci: Inovasi, Kinerja Perusahaan, Kinerja Lingkungan.